# ふたしまっ子 だよりOF

文責:校長 城野正富美

秋の気配があちらこちらに感じられるはずの 10 月の始まりですが、まだ暑さが残っていますね。お身体くれぐれもご自愛ください。

さて、緊急事態宣言が全面解除されました。昨年度は行えなかった運動会。今年度は、行う予定です。子どもたちの練習も熱を帯びてきています。緊急事態宣言解除といえども感染予防対策などいろいろと制限のあるなかでの実施となりますので、何かとご迷惑をおかけすることもあろうかと思いますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。ただ、今後、コロナ感染状況により、中止となることも考えられますのでご理解のほど、よろしくお願いいたします。

詳しくは、9月21日に配付いたしました「**運動会の実施および中止の判断基準につきまして**」をご確認ください。

少しずつかもしれませんが、感染予防対策を徹底し、子どもたちには小学生時代にしか体験できないことを体験できるよう取り組んでいきます。こんな時代だからこそ、保護者や地域の方々からの、言葉やかかわりが子どもたちに大きな影響を日々、与えてくれます。

※本日、「小学校、中学校における教育活動について(第14版)」を配付しています。



#### 【林間学校】

5年生の林間学校は、25日(月)~26日(火)です。 昨年度は実施できませんでしたが、今年度は実施予定です。 また昨年度、林間学校の体験ができなかった6年生は修学旅行が 11月に実施予定です。



#### 【御礼】

PTA より非接触型体温計の寄付を頂きました。全クラスに配付させていただいています。誠にありがとうございます。

ただし、検温等は必ず登校前にご家庭で行ってくださいますようお願いします。検温を忘れた場合、担任が授業前に検温します。その分、授業開始等が遅れることもありますので、どうかご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 校長コラム

人間が子どもを「しつける」のは、どうして だと思いますか。

それは、その子を「いつか立派にして」、 その後で、立派になったその子を抱きしめる ため。

いつか抱きしめるために、今、子どもを突き放しているんですね。

いつか自分の子どものことを「立派になったな」と思うために、あえて今は自分の子どものことを「まだ立派じゃない」と思い込むようにしよう、というゲームをしている状態。

不毛ですね。

「しつけ」というその手法は。

「**いつか」ではなくて「今すぐに」** 子どもを立派だと認めて、<u>ただ抱きしめてあ</u> げればいいだけ。

だって、子どもを「叱っている人」が**本当に** 欲しいのは、いつの日か来る、

### その子を「抱きしめること」

なのだから。

ただ、理屈はわかっていても、これまでの習慣で、今後もつい反射的に叱ってしまうでしょう。

その時は、叱っている途中で、あえてふざけてみれば良いです。

その量も少しで足ります。

では、今月も【今】を楽しんでくださいませ(^o^)

В	曜	学 校 行 事
		<b>===</b>
1	金	家庭学習ウィーク
2	土	
3		
4	月	
5	火	口座振替日
6	水	全体練習 係打ち合わせ
7	木	₩
8	金	運動会前日準備 1~5年5 h
9	土	運動会
10		
11	月	代休
12	火	
13	水	運動会予備日
14	木	
15	金	
16	土	
17	В	
18	月	
19	火	児童集会
20	水	委員会登校指導
21	木	
22	金	
23	土	
24		
25	月	5年林間
26	火	
27	水	短縮5H 尿検査1次
28	木	3.17(11.17)
29	金	1年遠足(雨天時 11/12)
30	土	
31	白	
11/1(月)~11/2(火)6年生修学旅行 11/6(土)土曜参観 11/15(月)2年遠足		

\*記載漏れ等あることもございます。 各学年通信(たより)においてもご確認ください。

11/19 (金) ~12/6 (月) 朝マラソン

11/19(金) 4年遠足

11/25(木)3年遠足